



## Gästeehrung



Am 26. Aug. 2013 konnte Dengg Franz im Gasthof Thanner folgende Gäste für ihre Treue ehren:

Familie Ingrid und Hugo Flegel aus Bremen in Deutschland für den 40. Aufenthalt in Brandberg.

**Die Gastgeber und die Gemeinde gratulieren zu dieser Ehrung und bedanken sich für die jahrelange Treue zu Brandberg.**

## Messstelle für Niederschlag

Der Hydrographische Dienst Tirol betreibt in der Gemeinde Brandberg eine Messstelle für Niederschlag und Schneehöhe. Da ein Beobachterwechsel bevorsteht, suchen wir eine(n) neue(n) Beobachter(in), der/die diese Messstelle im eigenen Garten betreuen möchte. Die Messung muss nur 1x täglich am Morgen erfolgen. Als Aufwandsentgelt erhält der Beobachter im Halbjahr ca. € 110,--.

Es besteht keine zeitliche Bindung! Die Tätigkeit kann jederzeit durch den Beobachter gekündigt werden.

Falls jemand Interesse hat, möge Dieser bitte mit dem Amt Kontakt aufnehmen unter der  
**Telefonnummer 0512/508-4251.**



**Raiffeisenbank  
Mayrhofen  
und Umgebung**

**Alois Kröll**  
*Spezialitäten aus dem Zillertal*

## Weisenbläsertreffen 2013

Aufgrund des Wetters konnten wir unser diesjähriges Weisenbläsertreffen nicht am Originalschauplatz abhalten. An Stelle der musikalischen Wanderung spielten am Morgen die teilnehmenden Gruppen an verschiedenen Plätzen im Dorf. Nach dem festlichen Gottesdienst in unserer Pfarrkirche konnten die Festbesucher am Musikpavillon einen zünftigen Frühschoppen mit der ausgezeichneten MK Elbach aus Bayern erleben. Nachmittags sorgte dann die Südtiroler Tanzmusik in ihrer unverkennbaren Art für beste Stimmung. Ein herzliches Danke gilt den Harter Weisenbläsern, dem Klarinettenquartett und dem Posaunen duo aus Finkenberg, dem Bläserquartett aus Ried/Kaltenbach und der Stualausmusik, die trotz der kühlen Witterung bereit waren, durch ihre musikalischen Beiträge das Fest zu bereichern. Bedanken möchten wir uns auch bei allen Sponsoren, die uns wieder finanziell unter die Arme gegriffen haben, bei der Freiwilligen Feuerwehr Brandberg, den Hollenzer Muaskochern, bei den Brandberger Frauen für's Fülle machen und Kuchen backen, sowie bei allen freiwilligen Helfern, ohne die die Durchführung dieses Festes nicht möglich wäre.

Und nicht zuletzt bedanken wir uns bei den zahlreichen Besuchern aus nah und fern, die sich vom anfangs nass-kaltem Wetter nicht abhalten ließen und auch das Alternativprogramm den ganzen Tag lang genossen und so dazu beitrugen, dass auch das 4. Zillertaler Weisenbläsertreffen wiederum ein Erfolg wurde.

## Unsere Musikkapelle zu Gast beim Sarner Kirchtag

Am 1. September-Wochenende fuhr unsere Musikkapelle nach Südtirol. Unser Ziel war der Sarner Kirchtag, das weit über die Grenzen hinaus bekannte und größte Volksfest Südtirols. Nachdem wir am Samstag die Reise über den Brenner hinunter nach Bozen hinter uns gebracht hatten, war nach dem Mittagessen unser erster Programmpunkt die Besichtigung vom geschichtsträchtigen Schloss Sigmundskron in Fragant oberhalb von Bozen. Es war für uns alle sehr beeindruckend. Bei der weiteren Reise ins Sarntal staunten wir über die vielen engen Tunnels, die erbaut werden mussten um die enge Schlucht am Talbeginn überwinden zu können. Nach dem Quartierbezug in Weißenbach schauten wir am Abend dann noch beim Kirchtag vorbei und konnten uns einen 1. Eindruck machen, wie groß dieses Fest war.

Am Sonntag besuchten ca. 6000 Gäste das Fest. Höhepunkt ist der Festumzug am Nachmittag, bei dem auch wir mitwirkten. Es war für uns ein beeindruckendes Erlebnis durch die romantischen, engen Gassen flankiert von tausenden Zuschauern bei einer prachtvollen Stimmung durchzumarschieren.

Bei herrlichem Wetter konnten wir die tolle Aussicht am Penser Joch noch genießen, bevor wir am Abend wieder glücklich und mit vielen neuen Eindrücken Brandberg erreichten.

